

Interpellation: Provisorische Parkplätze Brodtbeck-Areal

Im Jahre 2003 wurden auf dem Brodtbeck-Areal 274 provisorische Parkplätze gebaut. In der Folge wurden zu diesem Thema sowohl im Landrat, als auch im Einwohnerrat Interpellationen eingereicht. Bei deren Beantwortung wurde in beiden Räten der provisorische Charakter dieser Parkplätze betont. Das Provisorium wurde mit dem Ersatz für die während der Bauzeit der H2 an der Fraumattstrasse nicht benutzbaren Parkplätze begründet. In beiden Räten wurde die Bewilligung als befristet bis 2008 bezeichnet.

Mittlerweile sind die Parkplätze an der Fraumattstrasse fertig gestellt und daher müssten die Parkplätze auf dem Brodtbeckareal zurückgebaut werden.

Wir bitten den Stadtrat um die Beantwortung der folgenden Fragen:

- Werden diese Parkplätze jetzt zurückgebaut und wie wird diese Fläche gestaltet?
- Wenn nicht, wann wird dies geschehen?
- Wann wurde die Bewilligung für die provisorischen Parkplätze verlängert und mit welcher Begründung?
- Welchen Einfluss hat der Stadtrat auf diese Bewilligungsverfahren und welche Haltung nimmt er dabei ein?

Für die Grüne Fraktion



Lisette Kaufmann



Jürg Holinger